



Séjour en Irlande de 172 élèves des 4ABCDEFG : 3ème jour : Vendredi 11 mai

publié le 11/05/2018 - mis à jour le 09/05/2019

Bus vert :

La journée a débuté avec un vrai "temps irlandais" qui ne nous a pas posé de soucis puisque les sports Gaéliques ont été pratiqués dans le complexe sportif ! Le soleil s'est levé à l'heure du déjeuner... Les élèves ont découvert la pratique du hurling avec une dextérité variable que vous apprécierez en images ! Nous sommes ensuite allés visiter le Queenstown Story à Cobh, toujours sur les traces des migrants et du Titanic ! Le soleil ne nous a plus quitté et par groupes, nous avons déambulé dans la ville, en bord de mer. L'ambiance dans le bus vert, comme l'humeur sont au beau fixe !



Bus blanc :

Visite de Queenstown Story au matin à l'abri de la pluie irlandaise. C'est le musée de l'immigration de Cohn où nous retrouvons plein de référence à la situation des immigrants irlandais que nous avons étudié en cours. Nous avons retrouvé/croisé les autres groupe pour la pause de midi et partage une séance d'initiation au Hurling et Gaelic football avec certains élèves du bus orange. Le temps était bien meilleur. C'est d'ailleurs sous le soleil que nous avons conclu notre journée par un peu de shopping en centre ville de Cork avant de rejoindre nos adorables familles hôteses.



Bus orange :

Matinée pluvieuse 30 élèves ont rejoint le bus vert ce matin pour les Gaelic games à l'abri pendant que les 30 autres étaient à la Cork City Gaol.

Après-midi sous le soleil avec 30 élèves au Nemo Rangers pour les Gaelic games avec le bus blanc, les autres à Cork City Gaol.

Puis shopping dans le centre de Cork pour tous.



Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo

Portfolio



